

ABSTRAK

Achmad Zakariya, 2021 “*Analisis Penetapan Margin Pembiayaan Murabahah di KSPPS BMT NU JATIM Cabang Pakong Pamekasan*”, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura,

Pembimbing: Ainol Yakin, MM

Kata Kunci: *Analisis, Margin, Pembiayaan Murabahah.*

KSPP. SYARIAH BMT NU Cabang Pakong Pamekasan mempunyai banyak produk pembiayaan syariah yaitu pembiayaan Al-Qardlul Hasan, *Murabahah/Bai' Bitsmanil Ajil*, Mudlarabah/Musyarakah, Rahn/Gadai, Pembiayaan Tanpa Jaminan dan Pembiayaan Hidup Sejati. Di dalam produk pembiayaan tersebut yang paling menarik adalah mengenai pembiayaan Murabahah yang merupakan pembiayaan dengan pola jual beli barang. Harga pokok diketahui bersama dengan harga jual berdasarkan kesepakatan, selisih harga pokok dengan harga jual merupakan *margin/keuntungan* BMT NU. Jadi dengan adanya produk Pembiayaan *Murabahah* di KSPPS BMT NU Jatim Cabang Pakong Pamekasan dan penetapan *margin* yang sesuai dengan kaidah perbankan syariah yang ditentukan oleh pusat, nantinya para nasabah atau anggota yang menggunakan jasa pembiayaan *murabahah* di BMT NU ini akan mendapatkan *margin* yang sesuai dengan kemampuan nasabah. Setelah *margin* ditentukan, nilai *margin* tersebut tetap dan tidak berubah meskipun terjadi keterlambatan pembayaran.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui mekanisme atau pola dalam menetapkan *margin* pembiayaan *murabahah* di KSPPS BMT NU JATIM Cabang Pakong Pamekasan, serta bagaimana respon nasabah terhadap penetapan *margin* di KSPPS BMT NU JATIM Cabang Pakong Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang menghasilkan data deskriptif yang menghasilkan kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati. Dan sumber data diperoleh melalui wawancara semi terstruktur, observasi terstruktur yaitu peneliti melakukan pengumpulan data dengan cara menyatakan terstruktur kepada sumber data dan dokumentasi. Sedangkan informasinya diperoleh dari Kepala Cabang dan pegawai lainnya di KSPPS BMT NU Jatim Cabang Pakong Pamekasan, serta nasabah yang mengikuti produk pembiayaan *murabahah* di KSPPS BMT NU Jatim Cabang Pakong Pamekasan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, mekanisme atau pola yang digunakan oleh KSPPS BMT NU Jatim Cabang Pakong dalam Penetapan *Margin* Pembiayaan *Murabahah* yaitu tetap pada acuan yang diberikan oleh pusat, pihak BMT NU Jatim Cabang Pakong mempunyai hak untuk menambah atau mengurangi *margin* dengan melihat kondisi kemampuan calon nasabahnya dan loyalitas nasabah kepada BMT NU Jatim Cabang Pakong. Penetapan *margin* pembiayaan *murabahah* di KSPPS BMT NU Jatim Cabang Pakong Pamekasan mendapat respon positif dari para nasabahnya karena dengan adanya pembiayaan *murabahah* di KSPPS BMT NU Jatim Cabang Pakong Pamekasan dapat membantu meningkatkan pendapatan usaha yang mereka kelola.